

FC 1921 Imgenbroich e.V.



fc-imgenbroich.de

Standpunkt des FC 1921 Imgenbroich e.V. zum Thema „Extremismus“

Sport ist nicht nur eine körperliche Betätigung, sondern auch eine Schule für Werte wie Fairness, Teamgeist und Respekt. Diese Werte sind der direkte Gegensatz zu extremistischen Ideologien, die oft auf Intoleranz und Gewalt setzen.

Der FC 1921 Imgenbroich e.V. (kurz: FC) bezieht einen klaren Standpunkt gegen Extremismus. Dieser Standpunkt stützt sich auf die Förderung von Vielfalt, Toleranz und Respekt innerhalb des Vereins und in der Gesellschaft. Wir setzen auf die Integration von Menschen unterschiedlicher Herkunft, Kultur, Religion und sozialen Schichten. Jeder soll die Möglichkeit haben, am Vereinsleben teilzunehmen, unabhängig von Herkunft, Geschlecht oder Weltanschauung. Der FC distanziert sich ausdrücklich von jeglicher Form von Extremismus, sei es politischer, religiöser oder rassistischer Natur. Der FC setzt sich für ein respektvolles und faires Miteinander ein und duldet keine Form von Gewalt oder Hass.

Wir arbeiten nicht mit Personen zusammen, die sich aktiv in politischen Ämtern für extremistische Parteien betätigen oder öffentlich deren Anschauungen teilen. Dies umfasst unsere Mitglieder, Trainer, Betreuer und Sponsoren.

Der Vorstand des FC 1921 Imgenbroich e.V.
Monschau, den 21.07.2025